



PRIMERA IGLESIA BÍBLICA BAUTISTA CELENDÍN - PERÚ

Fundado en 1998

Jr. Salaverry 810 Celendín - Cajamarca - Perú Telef. 076-311605



Celendín 14 de Junio – 2014.

Estimados hermanos, les saludo en el nombre de nuestro glorioso Salvador Jesucristo, por quien tenemos la esperanza de la vida eternal.

La presente es para informarles sobre la obra, aquí en Celendín Perú, en la cual Dios nos ha puesto para ministrarle la Palabra del evangelio, a los perdidos.

En el mes de Mayo, nos dedicamos a fortalecer las obras misioneras que tenemos, pero también fue un mes muy duro para mi, ya que me detectaron piedras en el riñón izquierdo, y me prohibieron viajar mucho en motocicleta, estuve internado en el hospital con cólicos renales y también me dieron reposo por dos semanas. Gracias a Dios aun por esto. Ahora estoy tomando remedio de hierbas, por que no quiero ser operado, y creo que por la gracia de Dios, con los remedios que estoy tomando estoy mucho mejor ahora y no tendré que ser operado.

Dios me permitió un par de semanas de descanso, me dijo el Doctor que no maneje Mucho la motocicleta, por causa de mis riñones, que tienen piedras de más de cuatro milímetros, y dijo también, que sí es posible votarlos sin operación.



Nuestro gran deseo es tener dos obras mas en el presente año 2014, estamos orado para que se pueda comprar un terreno, en uno de esos lugares, que se llama pisón, y otro en Cortegana, el distrito mas lejos de la provincia de Celendín.



Pisón es un lugar céntrico, de allí nuestras obras se dividen en tres brazos, y desde allí podemos llegar más fácil a 4 obras, que son Yanacancha, Andamachay, Morales y San Juan de Chota.

En tiempo de invierno las carreteras son muy malas, muchas veces hemos caído, los carros que transitan en estos tiempos son 4 x 4, doble cabina y doble tracción, un día Dios nos dará esta

movilidad. Cinco de nuestros obreros tienen sus motos y con ellos van a la obra, y muchas veces vienen con heridas, y cada vez sus motos ya no suben las cuestas.

La ruta más fea, es para llegar a Morales Bermúdez, que está a 4 horas y media, y la Obra de San Juan de Chota que está a 6 horas en moto.



También visitamos la obra de Yanacancha, en estos tiempos, no podemos avanzar mucho la obra, por que es difícil que los carros nos lleven arena y cemento y muchas veces no entran al pueblo, y contratar un carro particular cuesta caro, no menos de 300 nuevos soles y esto es mucha plata para nosotros. En estos días se ha presentado un problema, dice el ingeniero de Hidra andina, que hemos construido el templo debajo de los cables de alta tensión, y dijo a muchos hermanos que debemos construir nuestro templo en otro lugar, pero estamos buscando alguna solución a este problema y rogamus sus oraciones.



Nuestros servicios en Yanacancha, son quincenales y siempre vienen los fieles.

De igual manera cada quince días visitamos la obra de Andamachay y Morales Bermúdez



Hermanos de Andamachay y hermanos de Morales Bermúdez, visitándoles en sus casas y en el servicio de la noche.

También visitamos San Juan de Chota, Allí tenemos otra obra, y ellos quieren que estemos mas constante con ellos, Allí visitamos una vez al mes y en oportunidades dos veces al mes, mayormente en época de verano, es una de las obras mas lejanas que tenemos. En motocicleta demoramos mas de 6 horas para llegar y los caminos son muy feos. Creemos que un día vamos a contar con una movilidad (Carro), hay mucha necesidad en estos pueblos y no hay iglesias cristianas que prediquen de Cristo, somos los únicos que le hablamos de la a salvación de sus almas. El promotor de salud de este pueblito asiste con nosotros, también el director de la escuelita, también asiste con nosotros, gracias a Dios, por estas dos autoridades. Los niños nos quieren mucho, pero los vemos una vez al mes.



Le contamos también que el catequista de los católicos se reúne con nosotros y esta dispuesto a unirse con nosotros y dejar de engañar a la gente, pues los católicos le ordenan que vaya de pueblo en pueblo a hablar de su Iglesia y del papa de Roma, pero nunca les enseña el evangelio, solo los contenta con sus rezos y sus canciones muertas de la virgen maría, como ellos creen.



Les contamos también que estuvimos en el aniversario de la obra de Bambamarca, donde esta nuestro misionero Porfirio Cóndor Palma, un buen hermano, esa obra ya tiene 6 años y la necesidad mas grande es que no contamos con un lugar propio, siempre estamos alquilando cuartos y son muy caros. Por ahora los hermanos se están reuniendo en la casa de nuestro hermano misionero, él ha alquilado una casa grande, allí vive y allí tienen un taller de carpintería y una salita ha separado para que se a el templo.



El aniversario de la obra de Bambamarca fue muy especial hubo como 7 personas que recibieron a Cristo, fuimos a apoyar allí y también fueron otros hermanos muy generosos.

En el mes de Mayo, avanzamos un poco la construcción de nuestro templo y asociación, mayormente tratamos de terminar la parte delantera, mejor dicho la fachada, ahora ya terminamos esto y estamos continuando llenando vigas adentro para tenerlo listo para el machimbre. Queremos machimbrar todo nuestro edificio 2da planta, y no contamos con lo suficiente para comenzar y el que lo va hacer el machimbrado quiere siquier5a la cuarta parte del total de su trabajo, que son 14,000 nuevos soles.



Así está quedando la parte frontal de nuestro templo y asociación. Dios nos esta dando un gran edificio donde funcionará el templo y la asociación misionera de nuestra Iglesia, con el único propósito de apoyar la obra misionera en esta parte de Cajamarca – Perú.

INFORME ECONOMICO DE CONSTRUCCIÓN - 2014

Nuestra iglesia a juntado para machimbre y acabados en los meses de enero, febrero , Marzo, abril, y Mayo del presente año 2014

1)	INGRESOS		
	Iglesia de Celendín y hnos. de afuera	2,726.00	2,726.00
	TOTAL DE INGRESOS.....	2,726.00	2,726.00
2)	EGRESOS		
	se compró 25 Fierros de media y 3/8	740.00	740.00
	Se compro 20 bolsas de cemento	460.00	460.00
	Se pagó maestro electricista (Alero)	316.00	316.00
	Se compro 1 1/2 millares de ladrillos	750.00	750.00
	Se compró material (Arena y piedra)	420.00	420.00
	Se compro clavos, alambre. Cierras y otros	40.00	40.00
	TOTAL DE GASTOS	2.726.00	2,726.00

Queda en caja 00.00

Nota: Con esta cantidad de dinero juntado hemos avanzado, toda la parte frontal del templo, además los aleros bajo y alto, dos columnas reclinadas a la entrada de la puerta principal, todo esto sin contar la mano de obra, ya que los hermanos, bajo la dirección del pastor han puestos sus días de trabajo.

Rogamos que Usted hermano que recibe este informe por favor pedimos que nos apoye económicamente, para culminar toda nuestra construcción, nuestro número de cuenta es:00-763-006689, esta en soles en el banco de la nación, a nombre de la Asociación Misionera Mar Adentro, esta es la cuenta de la Iglesia y de su asociación.